



▼全道壮行会・全道大会(6月中旬)

6月10日に陸上同好会(兼本洗桵君、中島愛梨さん)の壮行会を実施しました。釧路市民陸上競技場で13日に行われた北海道高等学校陸上競技選手権大会に出場し、中島愛梨さんが女子円盤投げ(1.0kg)で3位に入賞し、インターハイ出場を決めました。全国高等学校総合体育大会は8月3日、徳島県



「鳴門・大塚スポーツパー
クポカリス
エットスタジアム」で行われました。

▼キャリア教育講演会(6月17日)

「卒業生の体験談」に代わる企画として実施しました。(株)伝平さんの畑の菅原文子さん・近藤一郎さん、(株)コンサドーレの山田雅志さんをお招きして、業界で活躍されている方々から体験談を聞き、働くことの苦労や喜びを知る機会にしました。

▼防災避難訓練(6月24日)

校内放送の避難命令で、全校生徒

が体育館に避難しました。清水校長は「練習のための練習ではなく、自分がどう動くのか、みんなそろって避難する以外のパターンを考えること」と講評しました。

▼企業説明会(6月29日)

3年ぶりに開催しました。地元企業の情報を収集できる機会として、企業や仕事に対する理解を深めました。6月現在、3年生の就職希望者は22人、進学希望者は6人です。

▼防犯・薬物乱用防止教室(7月1日)

苫小牧警察署生活安全課から西村さん、鈴木さんを講師に招き、最近の犯罪の傾向や被害に遭わないための留意点などを学びました。また、薬物乱用の恐ろしさや正しい知識を深め、薬物などから身を守る大切さを実感しました。

▼学校祭に向けた全校集会(7月1日)

学校祭準備期間(7月4～11日)を迎えるにあたり、生徒の意識の高揚を図るための集会です。生徒会の代表生徒が、準備期間中の諸注意を説明。各クラスの決意表明では、HR展示やクラスパフォーマンスのPRがありました。



よりみちプロジェクト

一気に気温が上がり、ハスカップ狩りのシーズン到来。僕も先日、初めてハスカップ狩りを満喫してきました。木によってハスカップの味はさまざま、酸っぱい実に出会ったり、甘い実を見つけたり。農園の中は、まるで宝探しでもしているかのように色々な味に驚く人たちの楽しそうな声が響いていました。

公営塾では最近、生徒の興味関心に基づいて好きなことを継続的に学んで楽しむ「よりみちプロジェクト」をはじめました。僕たちスタッフが提案したのは、ラジオプロジェクト、キャンププロジェクト、バイク修理プロジェクト。ですが実際、生徒のアンケートや声を聞くと、驚くようなプロジェクト案がたくさん寄せられました。韓国語プロジェクト、創作プロジェクト、激辛プロジェクト!? 3年生がメインのバンドプロジェクトは、7月の文化祭でステージを飾りました。

「よりみちプロジェクト」では、疑問を感じた生徒たちが理解を深めるために自発的に地域に出て聞き歩き、調べる体験をしてみようつもりです。さまざまな歴史をもった厚真町の人や風土に触れながら、高校生たちが動き始めます。今度はどんな味だろう。酸いも甘いも、高校生の本気の挑戦の一つひとつを、ハスカップ狩りのような宝探しの時間に変化させていきたいと考えています。

教育魅力化支援員 加藤 千昇



実ったハスカップに興味を示す厚高生

よりみち通信



「よりみち学舎」は、厚真高校と地域が連携しながら放課後を利用して生徒が自ら目標を発見し、挑戦する公営塾です。